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◇ 2014 年 7 月 1 日 第 1139 回例会 №1138 ◇ 

 

 

 

 
 
 

 

前回〔６月２４日〕例会記録 

 

◆来  客 

 山本 隆弘 様（飛田会員ゲスト） 

 

◆会長の時間           西山会長 

未来工業の経営的実力 

 今日で、私の会長の時間の話は最後になります。

１年間拙い話にお付き合い頂き有難うございました。

ロータリーの友情に感謝申し上げます。  

 先々週に話した未来工業について、少し補足をさ

せて頂きます。資本金は 7億円、名古屋証券取引所

第二部に株式上場しています。従業員数は平成 25

年 3月期で、単独では 780人、連結で 1,100人です。

創業者の山田昭男氏は、劇団「未来座」を解散して、

「人と同じものは作らない」、「常に考える」などを

スローガンに、未来工業を設立しました。財務数値

でその効果を見ます。特徴は、電気設備資材市場で

のライバル会社は、パナソニックなどの大手です。

取扱製品は、配線ボックス（スライドボックス）で

市場の 80％のシェア。給電用滑車も国内シェア 90％、

その他、独自工夫をした新製品は、市場で高シェア

を持っている。未来工業の製品価格は他社と比べて

高めです。それは、取引先を２次、３次問屋に集中

し、全国 3,000社と取引して顧客ニーズを収集し、

営業マンは、問屋だけでなく建設現場にも足を運ぶ

ことで、ユーザーニーズにマッチした製品の開発、 

 

顧客にとっての付加価値を高めることで、高めの価

格を設定できている。それが粗利益率 38％及び経常

利益率 13％（いずれも平成 25 年 3 月期）と高利益

率です。開発費は売上に対して１％と多くはない。

しかし、一人当たりの提案件数、営業社員の日常的

な情報収集活動などから、全社的に行っている。そ

れは、意匠登録件数 122件（平成 22年）で上場企業

上位 20 位にある。自己資本比率は 81％と非常に高

く、財務的な安全性は極めて高い。もちろん借入金

はゼロです。会社全体の収益性を示す総資本経常利

益率は、6.7％と良い方ですが、経常利益率が非常に

高いのに収益性が低いのは、総資本回転率が 0.5％

と非常に低いことに起因しています。主な要因は、

現預金が 229 億円（平成 25 年 3 月期）で総資産の

46％です。あえて課題といえば、現預金の将来への

投資として、独創的なものが選択できるかというこ

と。更に、ユーザーへの付加価値を高める製品等の

開発を継続できるか否かにあると思います。 

～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～ 

◆出席報告            赤尾委員 

 

 

 

 

 

 

 

本 日 の 例 会 

今週の歌 「君が代・奉仕の理想」 

卓  話 「新年度挨拶」 

金馬 隆仁 会長 

田中  弘  幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回の例会（7月 8日） 

卓  話 「１年を振り返って」 

西山 俊明 直前会長 

新井 性哲 直前幹事 

 

 

 

 

 

 

【６月２４日】 

来  客  １名 

出席会員 ２５名（内出席規定免除 ５名） 

在籍会員 ３３名（内出席規定免除 ９名） 

出 席 率 ８６．２１％ 

６月３日のＭＵを含む出席率９６.６７％ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆幹事報告            新井幹事 

◎本日、例会終了後に臨時理事会を開催しますので、

今年度の理事役員の皆様よろしくお願いいたし

ます。 

◎西山会長にＲＩより、ベネファクター（1,000 ド

ル恒久基金寄付）の認証状とピンが届きました。

西本ロータリー財団委員長から贈呈させていた

だきます。 

◎次年度第 1回クラブ広報委員長会議のご案内 

 日時：7月 26日（土）13：30～15：50 

 場所：薬業年金会館 601号室 

 山﨑次年度広報委員長よろしくお願いいたします。 

 

◆ニコニコ箱 
 赤 尾 会 員 横浜ベイスターズ中畑監督頑張れ！ 

 東  会 員 西山会長、新井幹事ご苦労様でした。 

 新 井 会 員 １年間の幹事を経験させていた

だき、ありがとうございました。 

 橋 本 会 員 西山会長、新井幹事１年間ご苦労

さまでした。またプログラム委員会ご協力あり

がとうございました。 

 木 元 会 員 西山会長、新井幹事、理事の皆さ

んお疲れさまでした。 

 金 馬 会 員 申し訳ございません早退します。 

 北村(雅)会員 西山会長、新井幹事１年間ご苦労

さまでした。 

 成 松 会 員 西山会長、新井幹事１年間お疲れ

さまでした。 

 西 本 会 員 西山会長、新井幹事１年間お疲れ

さまでした。 

 西 山 会 員 本日最後の会長の時間となりま

した。１年間ありがとうございました。 

 庄 瀬 会 員 西山会長、新井幹事、理事の皆さ

まお疲れさまでした。 

 田中(弘)会員 西山会長、新井幹事１年間ご苦労

さまでした。 

 渡 辺 会 員 西山会長、新井幹事１年間ありが

とうございました。 

 八 橋 会 員 役員の方々ご苦労さまでした。 

  本日分 97,000円  累 計 1,199,000円 

◆関西大学ＲＡＣ弟 91回例会出席報告 

渡辺会員 

日 時：６月２３日（月）18：50～19：50 

場 所：関西大学千里山キャンパス 

中央体育館 図書資料室 

出席者：金馬会員、成松会員、渡辺 

テーマ：１年間を振り返ろう 

内 容：１年間を振り返っての活動報告と今後の

活動計画について各自発表を行いました。 

 

 

 

「次年度方針」 

クラブ運営委員会     委員長 栢本 淑子 

当クラブが一体となって、クラブ事業を通して明

るく楽しく活発なクラブの運営に邁進したい。 

退会者が出ないようにメンバーのクラブへの関

心と理解を得て活気ある明るい楽しい例会を目指す。 

クラブ運営が円滑にすすむよう、会員増強を計る。 

会員の親睦と楽しいクラブ、会員相互のふれ合い

を深める。 

 

奉仕活動委員会      委員長 成松 重人 

会長方針に従い小委員会毎の方針・計画が達成で

きるように努め、事業を行うにあたり経費が必要と

なるものは効率的な運営工夫を行うよう努める。 

前年度にＦＶＰ計画を提出し、今年度はその実施

の年となるので、計画が遂行できるよう、情報提供

する。地区方針であるロータリーデーの実施がスム

ーズに行えるよう計画する。 

 

広 報 委員会      委員長 田中 茂晴 

2014～2015 年度ＲＩ会長であるゲイリーＣ．Ｋ．

ホァン氏は、ＲＩのテーマ『ロータリーに輝きを』

と発表されました。会員が年々減少し、クラブ財政

が苦しければ『ロータリーに輝きを』どころではあ

りません。 

 年々会員数が減少するのは景気が悪いからだけで

はなく、ロータリアンがロータリー運動に対して何

のメリットも魅力も感じていないからかも知れませ

ん。 

 ロータリーを樹木に例えるならば、ロータリーの

根幹は『職業奉仕』です。世の中に奉仕団体、ボラ

ンティア団体というものは五万とありますが、『職

業奉仕』を根幹とする団体はロータリークラブ以外

にないことを深く理解して頂くように、特に新入会

員に研修を行い、ロータリーの目的、本質を理解し

て頂くようにする。 

卓  話 

関西大学ＲＡＣ例会出席担当 

７月１４日（月）・２８日（月） 

八橋、赤尾、芳賀、今村、庄瀬、西本各会員 

会場：関西大学千里山キャンパス 

   中央体育館 図書資料室 

時間：18：50～19：50 

 

《今回担当：木 元 良 三》 


